



Medienmitteilung vom 13. Februar 2017

## «2xWeihnachten» in Basel

**An drei Nachmittagen verteilt das Schweizerische Rote Kreuz Kanton Basel-Stadt Geschenke aus der Aktion «2xWeihnachten» an Bedürftige im Kanton. Rund 4 Tonnen Ware lieferte das Schweizerische Rote Kreuz nach Basel, die nun an 344 Familien und Einzelpersonen überreicht werden.**

Am Freitag, 17. Februar beginnt in Basel-Stadt die Aktion «2xWeihnachten»: Übers Wochenende werden von Freiwilligen die Lieferungen bedarfsgerecht aufgeteilt und passend für bedürftige Familien und Einzelpersonen portioniert. Ab kommendem Dienstag, 21. Februar 2017 gibt das Schweizerische Rote Kreuz Kanton Basel-Stadt (SRK Basel) die Geschenkpakete an bedürftige Menschen aus Basel, Bettingen und Riehen ab. Rund 4 Tonnen Lebensmittel, Hygiene- und Kosmetikartikel und Kinderspielsachen stapeln seit einigen Tagen im Pfarramt St. Christophorus in Kleinhüningen, wo die Verteilaktion stattfinden wird.

### Weihnachtsgeschenke für Bedürftige

Mit der Aktion «2xWeihnachten» sammelt das Schweizerische Rote Kreuz schon seit 20 Jahren zwischen Weihnachten und Neujahr zusammen mit der SRG SSR und der Schweizerischen Post Geschenkpakete. Die Idee der Aktion ist, dass Geschenke nach der Weihnachtszeit nicht umgetauscht oder gar weggeworfen werden, sondern bedürftigen Menschen weitergeschenkt werden können. Je zur Hälfte verteilt das Schweizerische Rote Kreuz die Ware an bedürftige Familien, Einzelpersonen und Organisationen in der Schweiz und in Osteuropa.

Das SRK Basel wird die Geschenkpakete dieses Jahr an 344 Familien und Einzelpersonen verteilen. Es sind alles armutsbetroffene Menschen, die im Kanton Basel-Stadt wohnen. Damit die Materialspenden die Richtigen erreichen, dürfen nur Personen Waren beziehen, die dem SRK Basel von 15 sozialen Institutionen gemeldet wurden. Ein Teil der Pakete geht auch an diese sozialen Organisationen, die die Ware gezielt weiterverteilen.

---

### Kontakt für Medienschaffende

Mathias Kippe, Leitung Kommunikation

061 319 56 67, mathias.kippe@srk-basel.ch, www.srk-basel.ch

**Auf Anfrage können Foto- und Filmaufnahmen von den Sortierarbeiten (17.-19. Februar) oder der Geschenkabgabe (21.-23. Februar) im Pfarramt St. Christophorus in Kleinhüningen gemacht werden.**

**Das Schweizerische Rote Kreuz des Kantons Basel-Stadt – [www.srk-basel.ch](http://www.srk-basel.ch)**

Seit 1888 setzt sich das SRK Basel für verletzte und benachteiligte Menschen in Basel ein. Es unterstützt Familien, ältere Menschen und Personen in schwierigen Situationen – unabhängig ihrer Herkunft. Das SRK Basel-Stadt arbeitet partnerschaftlich mit lokalen Behörden oder anderen wohltätigen Organisationen zusammen und übernimmt unbürokratisch humanitäre Aufgaben, wo es nützt.

Das SRK Basel ist eine der 29 Mitglied-Organisationen des Schweizerischen Roten Kreuz ([www.redcross.ch](http://www.redcross.ch)). Es ist berechtigt das Rotkreuzemblem zu nutzen und verpflichtet, die sieben Rotkreuzgrundsätze der weltweiten Rotkreuz- und Rothalbmondbewegung einzuhalten.